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Antrag 
 
 
Sicherheit für Radfahrende in der Paul-Heyse-Strasse 
________________________________________________________________________________ 
 
Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen: 
 
Die Stadtverwaltung wird aufgefordert im Abschnitt zwischen Schwanthaler- und 
Bayerstrasse der Paul-Heyse-Strasse die nach Beendigung der Baumaßnahmen 
entfernten Radverkehrsanlagen wieder zu errichten. Es ist nach dem aktuell gelten-
den Regelwerk für Radfahrende unzumutbar auf diesem 170 m langen Abschnitt 
dieser wichtigen Nord-Süd bzw. Süd/Nord Radverbindung zum Teil sogar ohne Ein-
fädelspur in den fließenden Verkehr einer vierspurigen stark befahrenen Strasse mit 
50 km/h Regelgeschwindigkeit „mitschwimmen“ zu müssen. 
 
Begründung: 
Es handelt sich um einen nur 170 m langen Abschnitt einer kilometerlangen wichtigen 
Nord-Süd bzw. Süd/Nord Radverbindung. Der Strassenquerschnitt ist breit genug um 
rechts wie links einen baulichen Radweg oder Radfahrstreifen vorzusehen. Zum Schutz 
der Radfahrenden auf diesem stark befahrenene Strassenabschnitt mit regelmäßigem 
Bus und LKW-Anteil ist eine Radverkehrsanlage dringend bis zwingend geboten. Aktuell 
werden rechts wie links jeweils ca. 2,50 m für den ruhenden Verkehr reserviert, obwohl in 
dem fraglichen Abschnitt, keine Anwohner und keine Geschäfte mit Publikumsverkehr 
(Ausnahme ein Hotel) vorhanden sind. Zudem ist in dem direkt angrenzenden Abschnitt 
zwischen Landwehr- und Schwanthalerstrasse ein baulicher Radweg ohne Parkmöglich-
keit, obwohl dort Anwohner und Geschäfte mit Publikumsverkehr vorhanden sind (wes-
wegen der Radweg dort gelegentlich bis öfter als Abstellfläche mißbraucht wird). In einer 
möglichen Abwägung wiegt jedoch in jedem Fall die Sicherheit von schwachen Verkehrs-
teilnehmern höher als das Bedürfnis nach Abstellmöglichkeiten im öffentlichen Strassen-
raum. 
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